



Mars 2007, n°189

## ■ Le handicap en mode dynamique

La France compte 1 823 000 personnes dépendantes ; personnes âgées, élèves handicapés scolarisés, personnes handicapées en institution, salariés handicapés ou adultes travaillant dans des centres d'aide par le travail. Mais elle ne facilite pas leur mobilité.

Trois hommes : Sylvain Mas, Pierre Folliot et Cédric Dugauquier, sensibilisés à la problématique du transport des personnes à mobilité réduite proposent une offre de véhicules adaptés aux sociétés de transports spécialisés, centres hospitaliers, maisons de retraite, associations ou encore particuliers.

Ils ont créé Handynamic, la première enseigne multimarques et multiservices spécialisée dans le transport de personnes à mobilité réduite. Handynamic, c'est en résumé quatre métiers : la location de véhicules aménagés, le négoce de véhicules aménagés d'occasion, le négoce de véhicules aménagés neufs et la distribution de matériels spécialisés. Handynamic, implantée à Loos dans le bio-incubateur d'Eurasanté, propose un large choix de véhicules adaptés et accessorisés sous différentes formes de financement telles que la location longue durée, la vente de véhicules neufs, l'achat et la vente de véhicules d'occasion... L'entreprise s'est aussi entourée de partenaires pour proposer des solutions de crédit, des garanties, des services de réparation, d'entretien, d'assurance, d'assistance... Bref, Handynamic propose la solution clef en main. Que l'on soit un particulier souhaitant revendre son véhicule à poste de conduite aménagé, une association disposant d'un budget de 18 500 euros pour acquérir un véhicule ou une société de transport venant de décrocher un marché de transport scolaire, on a là le partenaire tout trouvé !

Internet agissant comme un excellent vecteur de communication dans le domaine du handicap, les trois fondateurs ont beaucoup misé sur leur site : [www.handynamic.fr](http://www.handynamic.fr)